## Grundstücke am Hahn sind verkauft

SYT raus aus dem Flughafen-Deal, ADC rein? Nach SWR-Informationen hat die Firma ADC aus der Pfalz Grundstücke am Flughafen Hahn gekauft. Die wollten eigentlich die Chinesen zusammen mit dem Hahn erwerben.



Ein Verwaltungsgebäude auf dem Gelände des Flughafens Hahn

Bei den Grundstücken handelt es sich um das Campus-Gelände und die Housing-Gebäude. Der Vertrag dafür über rund drei Millionen Euro soll bereits notariell beurkundet sein.

## Bekommt ADC auch den Flughafen?

Da es immer hieß, dass Flughafen und Grundstücke zusammen gehören, spricht nun vieles dafür, dass die deutschchinesische Gesellschaft ADC mit Sitz im pfälzischen Deidesheim auch beim Flughafen zum Zuge kommt.

## Mit ADC käme Frachtflieger Yangtze River zurück

Als Geschäftsführer an der Spitze des Unternehmens steht

der ehemaligen Wirtschaftsstaatssekretär und China-Experte Siegfried Englert. Sein Plus: Er hat wohl die Zusicherung des Frachtfliegers Yangtze River im Gepäck, wieder auf den Hahn zurückzukehren. Das ADC-Gebot: ein Euro plus den Kassenstand des Flughafens. Experten beziffern diesen mit einem hohen einstelligen Millionenbetrag.

## Verkauf an SYT vor dem Aus

Der für den Verkauf zuständige Innenminister Roger Lewentz (SPD) hatte am Mittwoch angekündigt, es zeichne sich ein **Abbruch des Verkaufs** an das chinesische Unternehmen Shanghai Yiqian Trading (SYT) ab. Ein Besuch von Staatssekretär Randolf Stich in Shanghai habe ergeben, dass SYT noch nicht einmal die Unterlagen für eine Genehmigung des Kaufs bei der zuständigen Behörde eingereicht habe.